



# Certificat de Qualité

## ENplus

Société :

Site :

VALPELLETS SA

PROMENADE DES BERGES 10

1958 UVRIER (SUISSE)

N° d'identification :

CH309

FCBA atteste la conformité du processus de distribution aux exigences du manuel ENplus 3.0.

*FCBA certifies compliance of the traders activities with the ENplus Handbook 3.0.*

Ce certificat atteste la qualité de la distribution des granulés, fondée sur un contrôle permanent. Il ne peut préjuger des décisions qui seraient prises en cours d'année à l'examen des résultats de ce contrôle. La liste à jour des titulaires de la marque et des produits certifiés est disponible sur le site internet [www.enplus-pellets.eu/](http://www.enplus-pellets.eu/)

*This certificate confirms the quality of pellets traders activities, based on scheduled supervision. It can't prejudge the decisions taken during the year to examine the results of this supervision. The updated list of trademark owners and certified products is available on the website [www.enplus-pellets.eu/](http://www.enplus-pellets.eu/)*



INSTITUT  
TECHNOLOGIQUE

Siège Social  
10, rue Galilée  
77420 Champs-sur-Marne  
Tél. +33(0)1 72 84 97 84  
[www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

N° de certificat

0120/2020

Date : 08/02/2020

Valable jusqu'au : 07/02/2023

Pour l'Organisme certificateur

LE DIRECTEUR CERTIFICATION  
ALAIN HOCQUET